

Studi Tiru Walikota Bitung Bersama Rombongan Sambangi Kabupaten Badung Bali

Abdul Halik Harun - BITUNG.JURNALIS.ID

May 24, 2022 - 10:02



BITUNG- Wali kota Bitung Maurits Mantiri bersama jajaran Studi tiru tentang peran Forkopimda dalam menjaga Kondusifitas wilayah untuk mendukung pengembangan Kepariwisata dan menjaga Toleransi Kerukunan antar Umat beragama, bertempat di ruang Kriya Gosana Puspem Badung Bali, Jumat (20/05/2022).

Dalam kunjungannya Walikota didampingi Ketua TP PKK Kota Bitung Ny. Rita Mantiri Tangkudung, Kajari Bitung Frankie Son bersama Ketua Ikatan Adhyaksa Dharma Kartini Ny. Forisa Frangkie Son serta rombongan.

Dalam sambutannya Bupati Giri Prasta mengatakan sungguh merupakan suatu kehormatan bagi Kabupaten Badung yang menjadi daerah pilihan tujuan kunjungan Studi Tiru tentang peran Forkopimda dalam menjaga Kondusifitas wilayah untuk mendukung pengembangan Kepariwisata dan menjaga Toleransi Kerukunan umat Beragama.

" Kami berharap melalui kunjungan ini, kita dapat mempererat tali silaturahmi dan saling bertukar pikiran serta pengalaman dalam rangka menciptakan situasi dan kondisi yang kondusif dalam menjamin keberlangsungan sebagai program pembangunan," ujarnya.

" Perlu diketahui bahwa sektor Pariwisata telah menjadi tulang punggung dan berkontribusi besar terhadap PAD Kabupaten Badung, sebagian besar bersumber dari Pajak Hotel dan Restaurant," sambungnya

Sementara itu Wali kota Bitung menyampaikan terima kasih kepada Bupati Badung yang sudah menyambut hangat kunjungannya beserta rombongan di Kabupaten Badung.

Mantiri mengatakan, bahwa maksud dan tujuan kunjungan ke Kabupaten Badung adalah dalam rangka kolaborasi studi tiru tentang peran Forkopimda dalam menjaga Kondusifitas wilayah untuk mendukung pengembangan kepariwisataan dan menjaga toleransi kerukunan antar umat beragama.

Menurut mantiri, sebelum melakukan kunjungan ke Kabupaten Badung, dirinya melihat dulu kondisi di kota Bitung. Dari informasi Media yang didapatkan dan melihat secara langsung dilapangan kata Mantiri, memang Bupati Badung betul-betul bekerja keras melalui tangan dinginnya mampu memulihkan dan mengembangkan ekonomi yang ada di Kabupaten Badung.

" Kami juga sudah melihat perkembangan perekonomian di Badung sudah semakin pulih. mudah-mudahan informasi yang kami dapat di Kabupaten Badung nantinya dapat kami Implementasikan di kota Bitung, Kami berharap bapak Bupati Badung beserta jajaran nanti dapat membalas kunjungan ke kota Bitung," tutup mantiri.

Diakhir pertemuan sebelum dilanjutkan sesi foto bersama dikesempatan itu, guna mempererat tali Silaturahmi dilakukan tukar cinderamata.

(***/AH)